

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO



UNA VOZ DE ALERTA
CENTRALIZA AMLO EL PODER

Para Cuauhtémoc Cárdenas, el nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador inicia con señales contradictorias, dando seguridad a grupos financieros y empresariales, y sin anuncios que remitan a un posible cambio de fondo.

PÁGINA 2A

FAMILIARES LA ENCUENTRAN Y SALVAN

Jovencita se corta las venas ¡con un machete!

ESTEFANÍA GONZÁLEZ
Zócalo | Parras de la Fuente

Hundida en la depresión que le dejó una fallida relación amorosa, a su corta edad una joven de 16 años intentó quitarse la vida cortándose las venas con un machete en el interior de su casa, donde por fortuna fue encontrada por su familia y de inmediato le brindaron atención médica.

El incidente se presentó ayer por la mañana cuando la joven se encontraba sola en su habitación y sin pensarlo tanto y al ver que su expareja no volvería con ella, decidió acabar con su vida de una forma dolorosa, pues con todo el dolor y la depresión agarró un machete que se encontraba entre la herramienta de su vivienda y decidió cortarse las venas. El ha-

JÓVENES, 50% DE SUICIDAS

» El 50% de los suicidios registrados en la entidad ha sido cometido por jóvenes, de acuerdo con estadísticas de la Fiscalía General del Estado.
» Hasta el 5 de agosto pasado en la entidad se habían registrado 155 suicidios, prácticamente 5 casos por semana y 77 fueron realizados por jóvenes que no superaban los 30 años, informó el diputado José Benito Ramírez Rosas.

llazgo se dio a las 9:50 horas en la casa ubicada en la calle José C. Montes, en la Zona Centro del municipio.

PÁGINA 3A

CLIMA: **MAYORMENTE SOLEADO**

HOY MÁX 30° MIN 16° **MAÑANA** MÁX 30° MIN 15°

LO MÁS COMENTADO EN RED **ZÓCALO**



'VENDERÍA MI ALMA POR JUSTICIA PARA MI HIJO!'



HALLAN HÍBRIDO HUMANO, HIJO DE DOS ESPECIES EXTINTAS.



Armando Guadiana @aguadiana

La autodefensa es un Derecho Constitucional y por eso @rubenmoreiravdz la ejerce.

Ruben Moreira @rubenmore... · 23h

En reunión del grupo parlamentario del #PRI, expuse propuestas para agenda ambientalista y de protección a los animales.

ATUITAZOS

GUADIANA Y RUBÉN SE ENFRENTAN

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Mientras que el diputado federal electo Rubén Moreira presumió que continuará la defensa de su agenda ambiental y de protección a los animales al lograr incluir ambos temas en el grupo parlamentario del PRI, Armando Guadiana Tijerina, también senador electo, hizo burla del mensaje.

Esto al retuitear la publicación original añadiendo el comentario de que "la autodefensa es un Derecho Constitucional y por eso @rubenmoreiravdz la ejerce", haciendo referencia directa a la agenda ambientalista y de protección a los animales.

Rubén Moreira como gobernador y Armando Guadiana como empresario taurino, mantienen una pugna desde 2015, cuando la administración moreirista impulsó la prohibición de las corridas de toros, misma línea que, según anunció el exgobernador en su Twitter, mantendrá desde San Lázaro, aunque con desventaja numérica frente al ahora partido en el poder.

En dicha agenda legislativa, el PRI pugnará por los derechos de los afrodescendientes, las personas con discapacidad, el medio ambiente y la protección animal.



GIRA DE PROMOCIÓN ECONÓMICA

PACTA COAHUILA ACUERDOS CON EMPRESA CANADIENSE

NEGOCIOS 1H



LIGA PREMIER SERIE B

SALTILLO SOCCER ¡CON HAMBRE DE REVANCHA!

DEPORTES! 1B



CELIALORA
ES LA IMAGEN DE UN SITIO PARA ADULTOS

FLASH! 5F



friday! elite

BUSQUE HOY

FECHA de CADUCIDAD

SUPLEMENTO

ATLAS DE RIESGO QUEDÓ OBSOLETO EN 3 AÑOS | SALTILO 1C

SIMULAN ACCIDENTE DE OBISPO

Intentan extorsionar a la diócesis de PN

LORENA CARRILLO
Zócalo | Piedras Negras

La ola de intentos de extorsión en la zona fronteriza de Coahuila no tiene freno ni respeta a nadie, ya que anoche se intentó extorsionar o pedir dinero para apoyar al obispo de Piedras Negras, Alonso Gerardo Garza Treviño, quien según los delincuentes había sufrido un accidente en la carretera Ribereña.

La llamada se recibió en la oficina de la parroquia del Sagrado Corazón, ubicada en Eagle Pass, Texas, cercana al mall de Las Águilas, según reportó el vocero de la diócesis, Juan Armando Renovato.

"La secretaria me informó que una persona le llamó para decirle que el obispo había sufrido un accidente en la Ribereña y que ahí estaba con ellos, que en un

LANZAN ALERTA

» "No vayan a depositar nada, avisen a las diócesis de Laredo y Nuevo Laredo para que no vayan a caer en la trampa o sean víctimas", dijo Renovato.

momento más se comunicaban porque se cortaba la llamada", señala el sacerdote.

La secretaria de dicho templo de inmediato se comunicó al obispo para informar la situación.

Renovato explicó que de inmediato detectó que se trataba de un engaño o un intento de extorsionar, pues el obispo se encuentra de viaje en Irlanda, donde asiste al Encuentro Mundial de la Familia, que encabeza el papa Francisco, a desarrollarse este fin de semana.

SUSPENDE SERVICIO A AFILIADOS

'BATEA' EL HU AL SEGURO POPULAR

Emite un oficio a Secretaría de Salud para retirar el convenio

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

El Hospital Universitario suspendió el servicio médico a los pacientes afiliados al Seguro Popular que eran referidos de los hospitales generales de Saltillo y Torreón tras emitir un oficio a la Secretaría de Salud para retirar dicho convenio.

La suspensión de algunos servicios en el área de oncología con los que no cuentan los hospitales estatales y áreas en que se encontraban saturados, fueron suspendidos a partir del 1 de agosto, según el oficio emitido por el Hospital Universitario, detalló Francisco Javier García Elizondo, director del Sistema de Protección Social en Salud, conocido como Seguro Popular, quien destacó que el Sistema ya se encuentra gestionando la posibilidad de canalizar a los

ANTECEDENTE

Semanas atrás, el director del Hospital Universitario, Lauro Cortés Hernández, dio a conocer que debido al adeudo con algunos proveedores, la institución implementaría un plan de ajustes para poder equilibrar el gasto y seguir otorgando un servicio eficiente. "Lamentablemente tenemos algunos proveedores a los que se les debe dinero y se sabe bien que cuando debes dinero no tienes una capacidad de negociación, en virtud de que te están financiando la operación".

pacientes que requieran de resonancias magnéticas, servicio con el que no se cuenta, por ejemplo, al hospital privado Christus Muguerza o a clínicas en Nuevo León.

"La población afiliada no acudía directamente al Hospital Universitario, sino que eran canalizados por los hospitales estatales, pero este convenio se suspendió".

PÁGINA 3A

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

CAPITOLIO

Gerardo Hernández



Saltillo: el pandemonio

La acumulación de pequeñas omisiones de la autoridad provoca graves crisis. El caso de la corrupción es uno de ellos y el de la inseguridad y la violencia son otros... **4A**

JAQUEMATE

Sergio Sarmiento



Enojo mexicano

Entiendo el enojo de los ciudadanos. El Estado mexicano nos cuesta cada vez más, pero los servicios que solo puede proporcionar el Gobierno se deterioran de forma constante. La visión popular es que tenemos un Gobierno... **5A**




25% DE LO QUE COSTÓ
OFRECEN 1,900 MDP POR AVIÓN PRESIDENCIAL

PÁGINA 6A